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年次標語 「入（会）って良かった！東京新橋ロータリークラブ」 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

希少種を守る地域協働の取組 

        小笠原ネコプロジェクト 

    公益社団法人 東京都獣医医師会 

    理事（獣医学博士） 中川 清志 氏 

（ご紹介者 冨岡洋一 会員）  

本日の卓話 

■ １月 24 日例会プログラム 
 

１．点鐘   
２．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

    本日の歌「鉄道唱歌～東海道編～１４番」 
３．会長報告 
４．委員会報告 
５．卓話    
６．点鐘  

 
■ 出席報告     

１月２４日出席者 ３８名  
ビジター ３名  
出席率 ６2％ 
 
１月１７日出席者 ３４名  
メーキャップ ６名 

     計４０名 
 
会員数 ５８名  出席対象者 ５６名 

 修正出席率 ７3％ 
 

■ ビジター（敬称略） 

中野 正徳 （神戸）    

上瀧 博正 （東京） 

大山 忠一 （東京品川） 

第１４７４回例会報告  

 

       ～～前回の例会～～ 

「職業奉仕とは」           

           ２７５０地区職業奉仕委員会委員 

                    森部 和彦 氏 

＜初期のロータリーの思考＞ 

1906 年 1 月制定のシカゴクラブ定款には、ロータリーの目的は

「１．会員の事業上の利益の促進２．会員同士の親睦」と規定され

ている。いわゆる「互恵と親睦」が目的だった。 

＜四大奉仕の採用＞ 

四大奉仕は 1927 年オステンド大会において RIBI（グレートブリテ

ン及びアイルランド内 RI）が議案提出し、採択された。四大奉仕と

は、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の四つの奉仕分

野を言うが、現在は青少年奉仕が加わり、五大奉仕となってい

る。 

＜日本のロータリークラブ＞ 

米山梅吉は 1918 年経済使節団の一員として渡米し、ロータリー

の例会に出席し、「ロータリーの利己のない奉仕の精神と行動」に

強い感銘を受ける。帰国後、米山梅吉は2年余りの間「ロータリー

の精神と組織の研究」に努め、1920 年に東京ロータリークラブを

創設し、初代会長に就任する。その後、ロータリーにおける職業

奉仕の考え方は、日本では江戸時代から定着した考え方だった

ので徐々に主要都市に広がる。 

＜職業奉仕はロータリーの原点＞ 

■職業奉仕から倫理を除けば、カポネの時代に戻ってしまう 

■ロータリーから職業奉仕を失えば、単なる社会奉仕団体となる 
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○会長報告（長尾正平会長） 

 １月２０日に千代田グループの会長幹事会があり

ました。私の代わりに上田幹事に出席していただ

きましたが、そこで国際ロータリーの国際大会につ

いての出席についてのお願いがありました。 

明日２７５０地区の会長幹事会があります。私と上田

幹事で出席予定です。 

〇委員会報告 

松井委員長（社会奉仕委員会） 

先週もお話しましたが、東京新橋ＲＣはハビリスキ

ッズプロジェクトを協賛しています。手足に欠損が

あるお子さんを持つ御家族１０組をキッザニア東京

にご招待いたします。会員の皆様もぜひ参加して

ください。 

〇幹事報告（上田幹事） 

・本日皆様のＢＯＸにアトランタ国際大会ツアーの

ご案内を配布しました。当クラブ独自の企画があり

ませんので、東京青山ＲＣのツアーをお知らせしま

す。 

ガバナーナイトの登録は３００名が目標ですがまだ

１８０名です。ガバナーナイトへの参加もあわせて

ご検討ください。 

２月２２日（水）の地区大会は、例年と異なり、クラブ

紹介が昼の１２時５０分からを予定しています。ラン

チはなだ万のお弁当です。お昼の時間帯に参加

できるようご調整ください。 

会報委員会 委員長 高橋秀一郎 副委員長 伊賀大祐  委員 冨岡洋一 中井隆三 福本正勝 関 隆利 

 

  次回２月 7 日（火）は、クラブフォーラムで

す。  

  テーマは「例会運営」です。 

 

次 回 例 会 の予 定  

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

岡田高治   本日は職業奉仕の大勉強会、地区か森

部職業奉仕委員会委員をお迎えしまし

た。 

保坂紀久雄  誕生日のお祝い有難うございます。 

            

木村奈美枝  ‘‘ハナミズオ’’にバラの花束をありがと  

          うございました。部屋中うっとりする香り  

          で包まれ、しばらくの間いい気分ですご

せます。 

松井秀文    ①家内の誕生日祝いに５色の色とりど

りのバラの花束を有難うございました。

家内は大変喜んでいました。 

          ②先週金曜日に伊藤悠貴さんのチェ

ロ、土曜日にみずほオーケストラの演

奏を聴け良い時間をいただきました。

田邊会員、金澤会員、有難うございま

した。 

 

 

 

本日の歌  
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鉄 道 唱 歌  ～東 海 道 編 ～ 15 番 」 


